

Packen und basteln fleißig: Schüler der Waldorfschule in Eschwege machen bei Weihnachten im Schuhkarton mit.

Endspurt für Geschenkspende

Waldorfschule Werra-Meißner beteiligt sich an der Aktion Weihnachten im Schuhkarton

ESCHWEGE, Die Aktion Weihnachten im Schuhkarton läuft ietzt auf Hochtouren. Die Schüler der Freien Waldorf-Werra-Meißner schule Eschwege sind fleißig dabei, einen bunt beklebten Schuhkarton mit schönen Dingen für ein Mädchen oder einen Jungen mit praktischen und leckeren Dingen zu packen: Etwas für den Hygienebereich wie Zahnputzzeug und Haarbürsten. Schulsachen wie Hefte, Stifte, Malhefte, etwas Süßes wie Vollmilchschokolade und ungefüllte Bonbons, eine Mütze oder warme einen Schal, Spielsachen, acht Euro für das Porto und auf ieden Fall ein Kuscheltier.

Aus allen diesen Bereichen sollte etwas für ein bedürftiges Kind dabei sein. Zuletzt wird noch eine Weihnachtskarte mit einem ganz persönlichen Gruß gestaltet. "Das macht nicht nur den schenkenden Kindern Spaß, sondern bewirkt beim beschenkten Kind eine große Freude und das Gefühl, dass jemand aus einem fernen Land an es denkt", sagt Lehrerin Ellen Schubert.

Der Annahmeschluss ist wie in jedem Jahr am 15. November bis 13 Uhr im Schulbüro der Freien Waldorfschule Werra-Meißner, Am Bahnhof 2 in Eschwege. Telefon: 0 56 51/75 43 96. (red/dir)